

En Bahía Chilota

Policía Marítima detuvo a hombre con orden de captura en ferri Pathagon

Durante un operativo de control nocturno, la Policía Marítima de la Capitanía de Puerto de Tierra del Fuego detectó a un pasajero con orden de detención pendiente a bordo del ferri Pathagon, mientras la nave se encontraba en Bahía Chilota. El procedimiento, realizado en el marco de fiscalizaciones rutinarias, permitió la captura del individuo, quien quedó bajo custodia.

El capitán de Puerto de Tierra del Fuego, teniente primero litoral Francisco Morales, explicó que la detención se produjo "durante controles de identidad preventivos, como parte de las labores de resguardo a la seguridad de los usuarios marítimos".

Por su parte, Christopher Lavanderos, capitán del Pathagon, valoró la acción de la Autoridad Marítima: "Agradecemos este tipo de fiscalizaciones, que contribuyen a un mejor control de pasajeros y vehículos embarcados".

El detenido fue puesto a disposición de las autoridades competentes para el cumplimiento de la orden judicial pendiente.